

Meriahkan Peringatan Isra Mikraj, Mahasiswa KKN Unimal Kelompok 227 Gelar Aneka Lomba di Meunasah Hagu



Meriahkan peringatan Isra Mikraj, mahasiswa KKN Unimal Kelompok 227 menggelar perlombaan di Gampong Meunasah Hagu, Kecamatan Baktiya Barat, Aceh Utara pada Minggu (02/02/2025). Foto: Ist

UNIMALNEWS|Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 227 yang ditempatkan di Gampong Meunasah Hagu, Kecamatan Baktiya Barat, Kabupaten Aceh Utara menggelar serangkaian perlombaan dalam rangka memperingati Isra Mikraj Nabi Muhammad SAW. Acara yang berlangsung di Meunasah Gampong Meunasah Hagu dan mendapat antusiasme tinggi dari masyarakat setempat, terutama anak-anak dan remaja itu berlangsung Minggu (02/02/2025).

Dalam rangkaian kegiatan tersebut, mahasiswa KKN menyelenggarakan berbagai perlombaan yang bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan kecintaan generasi muda terhadap ajaran Islam. Perlombaan yang diadakan meliputi lomba azan, hafalan surat pendek serta mewarnai bagi anak-anak.

Salah seorang anggota Kelompok 227 yang menjadi ketua panitia kegiatan, Muhammad Nassa Ie menyampaikan bahwa acara ini bertujuan untuk menanamkan nilai-nilai keislaman sejak dini serta mempererat tali silaturahmi antarwarga. "Kami ingin menjadikan peringatan Isra Mikraj ini tidak hanya sebagai momen refleksi keagamaan, tetapi juga sebagai ajang kreativitas dan kebersamaan bagi masyarakat desa," ujarnya.

Sementara itu, Keuchik Meunasah Hagu, Mirza mengapresiasi inisiatif mahasiswa KKN yang telah menyelenggarakan kegiatan positif bagi masyarakat. "Kami sangat berterima kasih kepada adik-adik mahasiswa yang telah membantu membangun semangat belajar agama di gampong kami," katanya.

Kelompok 227 terdiri dari mahasiswa yang berasal dari berbagai program studi yang ada di Universitas Malikussaleh, yaitu Muhammad Ridha (Teknik Industri), Mustava Miko Kamal (Teknik Sipil), Siti Nurhaliza (Teknik Informatika), Ruqaiyyah Hanum Nasution (Hukum), Muhammad Nassa Ie (Manajemen), Farhan Manurung (Teknik Mesin), Namira Risqina (Administrasi Bisnis), Rahmadania (Ekonomi Syariah), Dinda Aulia Clara (Ilmu Komunikasi), dan Sanita Della (Sistem Informasi). Dalam melaksanakan kegiatan di gampong, mereka dibimbing oleh Dr Muhammad selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL). [kur]

Tanggal: 11 February 2025

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),